



Emprendedores abren en explanada sur de estadio

Nuevo espacio contará con food trucks y un sector especial para el skate.

Eduardo Elgueta Paz
La Estrella

El alcalde de Antofagasta, Sacha Razmilic, encabezó la inauguración de la Feria de Emprendedores "Los Girasoles", ubicada en la explanada sur del Estadio Regional.

Este nuevo espacio busca impulsar el desarrollo local, brindar oportunidades a los emprendedores y ofrecer a las familias un lugar de encuentro y recreación. En la feria, los visitantes podrán disfrutar de una variada oferta gastronómica a través de food trucks y recorrer stands con productos de más de 30 emprendedores de la comuna.

Además, se habilitó un espacio especialmente destinado a la práctica de skate, pensado para jóvenes y deportistas que buscan un lugar seguro y adecuado para su actividad.

"Este lugar que estaba completamente abandonado en la ciudad como foco de delincuencia, suciedad y deterioro, lleno de grafitis y rucos. Finalmente lo recuperamos para que pueda ser ocupado por nuestras emprendedoras y nuestros emprendedores que estaban trabajando hace algunas semanas atrás de forma informal en el Parque Croacia



PANORAMA FAMILIAR PARA TODA LA COMUNIDAD. AL COSTADO SUR DEL ESTADIO REGIONAL

(...) Desde hoy están trabajando con sus permisos de forma ordenada y recuperando este espacio. Estamos muy contentos, esto lo hicimos en tiempo récord y hoy está disponible para toda la comunidad", manifestó Razmilic durante la ceremonia de apertura.

El objetivo es abrir nuevos espacios para que los emprendedores puedan mostrar y vender sus productos y al mismo tiempo entregar a las familias antofagastinas un lugar seguro y entretenido para compartir.

La Feria "Los Girasoles", estará abierta de forma periódica de lunes a domingo, convirtiéndose en un punto de encuentro para quienes buscan disfrutar de la gastronomía local, el deporte y el emprendimiento en un solo lugar.

Ivania López, Presidenta Agrupación Los Girasoles dijo estar contenta "los emprendedores tienen aquí un espacio fijo, el alcalde siempre nos prometió y ahora nos cumplió y estos son los frutos de nuestro trabajo en conjunto con ellos".

DIDECO

"Este trabajo comenzó en el mes de enero con mucho diálogo, viendo cuántos eran los emprendedores que se tenían que trasladar para poder ordenar y recuperar el parque (...) hoy tenemos acá una zona maravillosa, integrada con las zonas de skate y los food track de este sector", señaló Yantiel Calderón, Directora de la Dirección de Desarrollo Comunitario de la Ilustre Municipalidad de Antofagasta (DIDECO).